
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL QUANTO AO AUMENTO DO NÚMERO

DE  MÉDICOS  NAS  UNIDADES  BÁSICAS  DE

SAUDE E UPAS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  por  moradores  de  Ribeirão  Preto  que  se  queixaram  da  demora  no
atendimento médico nas UPAS e nas Unidades Básicas de Saúde da cidade.

CONSIDERANDO que  nos  foi  informado  que  a  demora
possivelmente é consequência do número baixo ou ausência de médicos, principalmente
nas Unidades Básicas de Saúde como as dos bairros Maria Casa Grande, Ribeirão Verde
e Vila Mariana.

CONSIDERANDO que o perído do outono/inverno é comum o
aumento de infecções respiratórias,  e  por  consequência,  a  demanda nos serviços de
saúde aumentam. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado a Secretaria de Saúde para que avalie a

possibilidade de aumentar o número de médicos nas Unidades de Saúde que estão em

defasagem de profissionais médicos. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 02 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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